

Cuba resalta importancia de Asamblea de EuroLat, en Madrid (+Foto)



La visión de Cuba siempre es recibida con respeto y entusiasmo por el resto de los legisladores. (Foto:PL)

Madrid, 27 jul (RHC) Cuba resaltó este jueves la importancia de la XV Asamblea de EuroLat para acercar posturas entre la Unión Europea y América Latina, justo después de la Cumbre UE-Celac en Bruselas.

En conversación exclusiva con Prensa Latina, Luis Morlote, representante de la Asamblea Nacional de Cuba y del grupo de amistad ante la reunión parlamentaria con Euro-Latinoamericana (EuroLat) y de

Parlatino con el mismo ente, señaló la feliz realización del evento en un clima constructivo.

“No es una coincidencia que se de este evento justo al término del encuentro de máximo nivel entre la Unión Europea (UE) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), para, como nos habíamos propuesto los parlamentarios, dar continuidad a una agenda común, un mecanismo de integración para debatir sobre los temas que preocupan a nuestros pueblos”, explicó.

El también presidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac), comentó para la isla caribeña es relevante asistir a la cita de EuroLat, toda vez que el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, tomó parte en la cimera UE-Celac en la cual fijó las posiciones propias de la mayor de las Antillas y dentro del contexto internacional.

Morlote subrayó que durante la cita, que se desarrolló del 24 al 27 de julio en la sede del Senado de España en Madrid, sirvió para un intercambio profundo de los intereses de ambas regiones y de la visión de Cuba, que siempre es recibida con respeto y entusiasmo por el resto de los legisladores.



“Cuba tiene mucho que aportar y por ejemplo aquí se habló del combate a la Covid-19 y nuestro país ofreció su experiencia con la creación de vacunas, atención sanitaria, lo cual ha sido reconocido en esta asamblea”, detalló.

De otro lado, añadió, se hicieron intervenciones acerca de la supervivencia humana, el agotamiento de los recursos; el llamado al multilateralismo, al deseo de unidad al cual Cuba siempre ha llamado, y al mismo tiempo, el anhelo de conocimiento de lo que hacemos en el nivel legislativo y las nuevas iniciativas que implementamos.

La delegación cubana, integrada asimismo por el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Rolando González Patricio, el especialista de la Asamblea Nacional, doctor Jesús Rafael Mora, y la

Encargada de Negocios de la Embajada de Cuba en España, Indira Groero, valoró de forma positiva una declaración conjunta de las bancadas de izquierda de Europa y América Latina.

Al respecto, el texto celebró que la VII Cumbre de la Celac, realizada en Buenos Aires este año ratificara a Latinoamérica y el Caribe como Zona de Paz.

Igualmente, apreció la condena y demanda del levantamiento incondicional del criminal y recrudescido bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra el pueblo cubano, durante más de 60 años, y exigimos la exclusión de Cuba de la lista de Estados patrocinadores del terrorismo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329665-cuba-resalta-importancia-de-asamblea-de-eurolat-en-madrid-foto>



Radio Habana Cuba